
 

 
 
 
 

Ata da Assembleia Geral de Alunos 

N.º 11/2023 

22/12/2023 
 

No dia vinte e dois de dezembro de 2023, realizou-se, no Anfiteatro A e com 

transmissão via Zoom, a Assembleia Geral de Alunos, presidida por Luís Sena, contando 

com a presença da Vice-Presidente, Joana Almeida, e da Secretária, Rita Ventura, estando 

presentes os restantes alunos que compareceram. Por falta de quórum, a Assembleia Geral 

de Alunos teve início às catorze horas e trinta minutos, ao invés de ter início às catorze 

horas. 
 

A Assembleia Geral de Alunos teve como ordem de trabalhos: 
 

1. Tomada de Posse da Direção da Nova Law Students’ Union para o 

mandato de 2023/2024. 
 

O Presidente da Mesa da Assembleia Geral (doravante MAG), Luís Sena, abriu a 

sessão, cumprimentando os presentes, passando desde logo ao primeiro e único ponto da 

ordem de trabalhos acima apresentada. 

 
 
 
 

1. Tomada de Posse da Direção da Nova Law Students’ Union para o 

mandato de 2023/2024. 
 

Luís Sena cedeu a palavra à Direção da NOVA School of Law, representada pela 

Diretora, a Professora Doutora Margarida Lima Rego. 



A Professora Margarida Lima Rego cumprimentou toda a comunidade estudantil, 

expressando o seu desejo em endereçar comentários à Direção cessante, num primeiro 

momento, e à Direção eleita, posteriormente. 
 

Relembrou que, há um ano, na anterior tomada de posse, referiu que o mandato 

seria pautado por muito trabalho, naturalmente como o exige qualquer direção, e assim se 

verificou. Dirigiu a palavra, mais concretamente ao aluno Luís Miranda, Presidente da 

Direção cessante da Nova Law Students’ Union (doravante Nova Law SU), mostrando o 

seu apoio por agora ter sido eleito enquanto membro do Conselho de Faculdade, o que 

envolve, nas suas palavras, uma grande responsabilidade por se tratar do órgão de cúpula 

da nossa instituição de ensino. 
 

A Professora Margarida Lima Rego prosseguiu a sua intervenção, dirigindo-se à 

Direção da Nova Law SU eleita. Depois de um processo eleitoral complexo como este, 

há que dar parabenizar a lista vencedora e desejar boa sorte, e assim o fez, direcionado o 

seu discurso à aluna Inês Costa Graça, Presidente. Asseverou que a assunção destas 

tarefas é um ato muito nobre, mas que, em contraponto, envolve muito trabalho que nem 

sempre é valorizado na devida medida. Ainda assim, frisou que essa mesma 

responsabilidade trará aprendizagem, porque as funções assim o exigem. 
 

Mostrando disponibilidade por parte da Direção da Faculdade para cooperar na 

resolução atempada de problemas, a Professora Margarida Lima Rego, desejou à nova 

Direção, acima de tudo, que a experiência de representar os alunos seja enriquecedora e 

gratificante, não só para os membros, mas para toda a faculdade. 
 

O Presidente da MAG agradeceu a intervenção da Professora Doutora Margarida 

Lima Rego e cedeu a palavra ao Presidente da Direção cessante, Luís Miranda. 
 

O aluno Luís Miranda referiu que, ao longo destes 12 meses em funções como 

Presidente, houve uma dedicação total a servir o interesse dos estudantes, contando com 

o apoio de uma magnífica equipa, sempre disposta a cumprir o projeto. Durante o 

mandato, muitos foram os altos e baixos, bem como os desafios que puseram em causa a 

resiliência da equipa, no entanto Luís mostrou-se inteiramente grato pelo apoio de todos 

aqueles que acompanharam até ao fim do projeto. Neste sentido, agradeceu a todos de 

modo geral, mas dirigiu uma especial palavra a alguns membros, elencado características 



que se destacaram. Mencionou também diversos outros que, não fazendo parte direta da 

Direção, prestaram um importante suporte. 
 

Por fim, Luís Miranda agradeceu também à MAG, ao CF, à direção e 

administração da Faculdade, pela colaboração institucional, assim como a todos os que 

participaram ativamente na vida associativa. Caracterizando-se como orgulhoso do 

trabalho que fora desenvolvido, e sabendo que foram deixadas aos sucessores as melhores 

condições possíveis para prosseguirem os seus planos, Luís incentivou a participação de 

todos os alunos nas atividades. A esta nova Direção endereçou votos de muito sucesso. 
 

Foi cedida a palavra à Presidente da Direção eleita para o ano letivo 2023/24, Inês 

Costa Graça. A aluna desde logo referiu que fora um processo com peripécias, mas que 

levara à vitória desejada, permitindo a superação dos últimos meses. Elencou 

características de toda a equipa, agradecendo a incansável dedicação, a ajuda e a 

disponibilidade incondicional dos seus elementos. Após todo este processo eleitoral, Inês 

referiu que neste momento há a garantia que eleger a lista D, a lista que presidiu, fora a 

vontade dos estudantes, tendo plena consciência do impacto que esta escolha tem. 

Realizou uma analogia para com o cargo que irá desempenhar: desde pequena, sempre 

procurou ser a voz da justiça, querendo inclusivamente ser juíza, pelo que ter uma palavra 

ativa de mudança sempre foi uma constante que pautou as suas atuações. 
 

Por tudo isto, a Presidente eleita estatuiu que todo o esforço e proatividade serão 

dedicados incansavelmente aos estudantes. Neste sentido, apelou também a que se 

instigue o pensamento e se participe, para uma associação que seja um lugar seguro e 

íntegro, servindo de ponte com a Direção da Faculdade. Concluiu garantindo que, 

enquanto Direção da Nova Law SU, a equipa dará sempre o melhor, de forma a 

materializar, com excelência na sua atuação, a vontade dos estudantes. Agradeceu o voto 

de confiança por parte daqueles que acreditaram e votaram no projeto, mas com a ressalva 

de que deve haver paciência. Finalizou a sua intervenção com o desejo de boas festas a 

toda a comunidade estudantil. 



Assim, tomaram posse os membros eleitos da Direção da Nova Law Students’ 

Union, para o ano letivo 2023/24, pela seguinte ordem: 

 
 

Presidente: Inês Costa Graça,   
 

Vice-Presidente: Matilde Branco,   
 

Vice-Presidente: Tiago Monmi,   
 

Tesoureira: Rita Ribeiro,   
 

Secretária-Geral: Ana Patrícia Magalhães,   
 

Vogal: Joana Fava,   
 

Vogal: Constança Maia,   
 

Vogal: Beatriz Casal,   
 

Vogal: Carolina Brasil,_   
 

Vogal: Patrícia Tiago,   
 

Vogal: Maria Leonor Ferronha,   
 

Vogal: Margarida Raposo,   
 

Vogal: Gonçalo Cardoso,   
 
 

Membro suplente: Rita Esteves 
 
 
 
 

O Presidente da MAG agradeceu a presença de todos e desejou um bom trabalho 

à Direção agora eleita. Por fim, questionou os presentes sobre a existência de algum outro 

assunto. 

Não tendo sido suscitado qualquer outro assunto, e nada mais havendo a ser 

tratado, o Presidente da MAG deu por encerrada a Assembleia Geral de Alunos, pelas 

quinze horas e vinte e seis minutos, da qual lavrou a presente proposta de Ata, redigida e 



assinada pelos membros da Mesa da Assembleia Geral, para que, uma vez lida e achada 

conforme, se aprove em sede da próxima Assembleia Geral de Alunos. 

 
 

Lisboa, 30 de dezembro de 2023 
 
 
 
 
 
 
 

(Presidente – Luís Sena) 
 
 
 
 

(Vice-Presidente – Joana Almeida) 
 
 
 
 

(Secretária – Rita Ventura) 


